



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System Antisipasi Judi Online dan Human Trafficking

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Aug 6, 2024 - 08:56



*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System Antisipasi Judi Online dan Human Trafficking*

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Cikaret, RT 01/09, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, dengan tujuan utama untuk memberikan penyuluhan dan himbauan kepada warga masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, ia mengingatkan warga untuk menghindari judi online. "Judi online dapat menyebabkan kecanduan dan mengakibatkan seseorang menjadi lebih tertutup, anti sosial, serta egois. Mereka bisa mengabaikan atau bahkan menyakiti orang-orang yang peduli dan mencintai mereka, seperti keluarga, teman, atau pasangan," tegas Aipda Suhendar.

Selain itu, Aipda Suhendar juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO). "Warga diharapkan selalu waspada terhadap ancaman ini dan segera melaporkan jika ada indikasi atau kejadian yang mencurigakan di sekitar mereka," tambahnya.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung juga menghimbau warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Selama kegiatan DDS berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.